



7525, chemin de Chambly  
Saint-Hubert (Québec) J3Y 0N7  
rsb@rsb.qc.ca | www.rsb.qc.ca  
450 672-4010

Pour diffusion immédiate

## Riverside se joint à l'AQESBA dans une demande de suspension devant les tribunaux

La Commission scolaire Riverside s'est officiellement jointe à l'Association des commissions scolaires anglophones du Québec (ACSAQ) afin de déposer une demande de suspension devant les tribunaux contre les règles budgétaires 2025-2026 du gouvernement du Québec. Ces règles imposent des compressions importantes et **des contraintes rigides** (plafond en matière d'embauche, souplesse dans la gestion des établissements scolaires, etc.) qui compromettent la capacité de Riverside à offrir des services de qualité à ses élèves.

En appuyant cette démarche judiciaire, Riverside défend plus qu'un simple financement équitable — elle protège le droit des parents de choisir l'éducation de leurs enfants et le principe de la gouvernance démocratique. Comme l'une des dernières institutions élues demeurant directement redevables à sa communauté, Riverside veille à ce que les voix locales continuent de jouer un rôle déterminant dans l'avenir de l'éducation.

Christopher Craig, Président de la Commission scolaire Riverside

---

For Immediate Release

## Riverside Joins QESBA in Seeking Court Stay

Riverside School Board has formally joined the Québec English School Boards Association (QESBA) in seeking a court stay against the Québec government's 2025–2026 budgetary rules. These rules impose deep cuts and **restrictive conditions** (cap on hiring, flexibility in managing the schools, etc.) that jeopardize Riverside's ability to deliver quality services to its students.

By supporting this court action, Riverside is standing up for more than fair funding—it is defending parents' right to choose their children's education and the principle of democratic governance. As one of the last elected institutions directly accountable to its community, Riverside is determined to ensure that local voices continue to shape the future of education.

Christopher Craig, Riverside School Board Chair



**Réussir dans les deux langues!**  
Success in both languages!